

もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより
第2号 校長 栗田 和真
令和4年5月25日 発行

令和4年度 生徒会スローガン「昇華」

令和4年度の始業式から約1ヶ月が過ぎた5月2日に生徒会総会を開催しました。4月下旬から今年度の生徒会活動について学級討議を重ね、総会当日は初の試みとなる1人1台タブレットを活用した「オンライン形式による生徒会総会」で真剣な議論を交わしました。その中で、今年度の生徒会スローガン「昇華」を採決しました。創立から51年目の新たな時代を迎える山形八中がより高い志を持って躍進することを目標に、自立した生徒会活動を推進することを全校生徒で確認しました。また、生徒会が中心となり企画運営を手がける様々な学校行事や、執行部による「尊重」「連結」の取り組み、各専門委員会による自治活動について具体的な活動内容の提案がありました。生徒数は年々減少傾向が続いておりますが、山形八中と地域の発展を願う八中生の情熱で活気ある生徒会づくりを目指して参ります。



< 令和4年度 前期生徒会役員 >

会長	高野 昊汰 (3年)
副会長	鈴木 凜大 (3年)
	高橋 侑愛 (3年)
評議員長	中川 倅 (3年)
給食委員長	安達 瑞月 (3年)
保健委員長	佐藤 あいり (3年)
環境美化委員長	後藤 聖希 (3年)
応援団長	川田 竜靖 (3年)
事務局長	今野 遥叶 (3年)
事務局員	飯野 姫奈 (3年)
	大滝 優雅 (3年)
	庄司 吏織 (3年)
	伊藤 芽紅 (2年)
	金子 雄紀 (2年)
	志鎌 克哉 (2年)
	澁谷 茉文 (2年)

< 生徒会執行部の主な活動 >

「いじめ撲滅運動」

- ・いじめ撲滅宣言への署名を呼びかけます。
- ・いじめ撲滅リボン(紫色)による意思表示を行います。

「アルミ缶回収」

- ・毎月8日を含む1週間でアルミ缶を回収します。
- ・回収したアルミ缶をボランティア活動に役立てます。

「花いっぱい運動」

- ・全校生徒でプランターの花苗を大切に育てます。
- ・学校と各地区コミュニティセンターの玄関に飾ります。

「ボランティア活動」

- ・各種ボランティア活動への積極的な参加を呼びかけます。
- ・地域の除雪ボランティア活動への参加を呼びかけます。

〇〇〇 第1学年体験学習（山形市少年自然の家） 〇〇〇

5月18日から19日にかけて、第1学年の体験学習を行いました。本来であれば山形市少年自然の家に宿泊して、1泊2日の日程で様々な体験学習に取り組む学校行事です。今年度は、感染症予防のため、2日間に分けて山形の伝統文化や八中学区の自然を肌で感じる体験を行いました。1日目は、学校の体育館で民族文化サークル四方山会の皆様に御指導いただきながら、本校伝統の花笠踊りを体験しました。約2時間の活動ではありましたが、その上達ぶりは目を見張るもので、最後に花笠音頭のリズムに乗せて踊る姿には、弾けるような躍動感が満ちあふれていました。来年度の夏頃には、地域の皆様に御披露できることを願っております。2日目は、午前8時過ぎに学校を出発した1年生33名が、約9.4kmの坂道を自分の脚で切り切り、目的地の山形市少年自然の家に全員到着しました。自然の家では、「原始の火起こし」などを体験し、3年間ともに過ごす仲間との絆を十分に深めた2日間でした。



>>> 山形八中「いのちの学習」<<<

山形八中では毎年「いのちの学習」として、全校生徒と教職員が参加して避難訓練とAED講習会を実施しています。非常災害時に自分のいのちを守り抜く訓練と、万が一の事故発生に備えて身近な人のいのちを救う技能習得を通していのちの大切さを学んでいます。参加する生徒の表情は真剣そのものです。



>>> JRC 登録加盟式 <<<

5月27日、日本赤十字社山形県支部の菅原貢先生（元山形八中校長）をお招きして、JRC加盟登録式が行われます。山形八中は昭和62年から、青少年赤十字（JRC）に加盟登録しています。加盟初年度は国際救援金の募金活動や県道のクリーン作戦に取り組んでいたようです。それから36年目となる現在も、その精神は生徒会活動に脈々と引き継がれ、生徒の主体的なボランティア活動が展開されています。

~~~~~ 6月の主な予定 ~~~~~

- 1日（水） 衣替え／部活動強化期間（～17日）
- 2日（木） 校内授業研究会
- 3日（金） 実用英語検定
- 9日（木） 耳鼻科検診
- 15日（水） 市中総体壮行式（保護者参観はありません）
- 18日（土） 山形市中学校総合体育大会（～19日）
- 20日（月）～21日（火） 振替休業日
- 22日（水） 市中総体報告会



（生徒会による募金活動・あいさつ運動より）